
Tunnel, un milione per il progetto
dí fa i ilitä: ma arriva solo nel 20 17

PRESTO IL BANDO
Per il progetto di
fattibilità dei tunnel

TUNNEL tramvia, sarà il bando di

gara a decidere chi studierà il pro-
getto di fattibilità del tunnel tram-
via sotto il centro. E Palazzo Vec-
chio è già alla ricerca dei soldi: for-
se un milione di giuro, forse addirit-

tura di più.
In realtà i soldi ci sono già: li ha
assicurati il governo Renzi, con i
100 milioni dedicati al capitolo
'tramvia Firenze' dello Sbloc-
ca-Italia. Solo che i soldi del decre-
to, destinati per la quasi totalità
alla linea 4 ma in piccola parte an-
che al passaggio sotto al centro,

arriveranno solo nel 2017. E il sin-
daco Dario Nardella ha dato man-
dato ai suoi assessori di trovare il
modo di 'anticipare' il finanzia-
mento del bando di gara. Un ban-
do che si annuncia complesso, vi-
sto che dovrà valutare anche la
sostenibilità economica di un pro-
getto tanto costoso. Non solo quel-
la tecnica, chiamata a mettere
insieme il sistema Sirio attuale
con uno diverso idoneo per il tun-
nel. Sarà questo il primo atto della
giunta Nardella riguardante il
tunnel sotto il centro.
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